

Anggota PPK Se-Madina Dilantik



Ketua KPU Mandailing Natal, Agus Salam (kiri) saat pengambilan sumpah/janji Anggota PPK se-Kabupaten Mandailing Natal yang berlangsung di Hotel ABARA Panyabungan, Selasa (7/11).

KPU Madina ? Panyabungan

Anggota Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) se-Kabupaten Mandailing Natal (Madina) dilantik. Sebanyak 115 (seratus lima belas) anggota PPK yang diambil sumpah dan janjinya itu berlangsung di Hotel ABARA Panyabungan, Selasa (7/11).

115 anggota PPK yang dilantik akan bertugas di 23 (dua puluh tiga) kecamatan yang ada di Kabupaten Mandailing Natal pada Penyelenggaraan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara tahun 2018.

Hadir pada acara tersebut antara lain Komisioner KPU Mandailing Natal, Panwaslih Mandailing Natal, Bupati Mandailing Natal yang dalam hal ini diwakili Asisten III, Sahnun Batubara.

Hadir juga dari Polres Mandailing Natal, Kejaksaan Negeri Panyabungan, Pengadilan Negeri Mandailing Natal, Kaban Kesbangpol Mandailing Natal, Daud Batubara, dan dari Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Mandailing Natal yang dihadiri oleh Sekretaris, M. Gitol, serta seluruh Anggota PPK terpilih se-Kabupaten Mandailing Natal.

Pada acara itu dibacakan surat keputusan Ketua KPU Kabupaten Mandailing Natal Nomor:

182/PP.05.3-Kpt/1213/KPU-Kab/XI/2017 tanggal 6 November 2017 tentang Pengangkatan Panitia Pemilihan Kecamatan se-Kabupaten Mandailing Natal pada Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara Tahun 2018 oleh Sekretaris KPU Mandailing Natal, Sayur Nasution.

Lalu dilanjutkan dengan pengambilan sumpah/janji anggota PPK se-Kabupaten Mandailing Natal yang dalam hal ini dipimpin oleh Ketua KPU Mandailing Natal, Agus Salam, serta pembacaan dan penandatanganan fakta integritas anggota PPK se-Kabupaten Mandailing Natal yang dipimpin oleh Anggota KPU Mandailing Natal Divisi Hukum dan Pengawasan, Fadhillah Syarief.

Acara diakhiri dengan doa sehingga dalam pelaksanaan penyelenggaraan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara tahun 2018 diharapkan dapat berjalan dengan, aman, damai dan sukses.

Usai acara pengambilan sumpah/janji, pada hari itu juga diadakan pembekalan kepada seluruh Anggota PPK untuk meneguhkan komitmen kinerja dalam mewujudkan Pemilihan yang berintegritas, bersih, jujur dan adil. (PPID/KPU Madina).